
昨日下午，市委书记吴天君带领市直有关部门负责
人到上街区调研重点工作推进情况。
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时政新闻

本报讯（郑州报业集团记者 李颖）
7 月 3 日~4 日，中原区委常委班
子利用一天半时间召开党的群
众路线教育实践活动专题民主
生活会，深入贯彻习近平总书记
兰考重要讲话精神，聚焦“四
风”，认真开展批评和自我批评。

市委常委、组织部长高建慧

主持民主生活会。省委、市委联
合督导组组长邢文杰参与指导
民主生活会并点评。

高建慧就开好专题民主生
活会提出要求：提高认识，提高
标准，从严要求，确保质量，端正
思想态度，开门见山，用好批评
和自我批评武器，实现更高层次

的民主团结。
会上，中原区委书记王万鹏

作班子及个人对照检查，区委班
子成员逐一开展批评和自我批
评，逐条梳理自身在“四风”等方
面存在的问题，讲问题举实例

“到人到事到思想”，并深入剖析
问题原因，深挖思想根源，提出

意见建议。
邢文杰用四个关键词作点

评：“准、深、辣、实”，即查摆问
题 到 位 准 确 ，原 因 根 源 挖 得
深，开展批评有辣味，整改措
施提得实。

高建慧在总结讲话中说，这
次专题民主生活会实现了“红红

脸，出出汗，排排毒，治治病”的
效果。接下来的工作中要进一
步巩固和扩大民主生活会的成
果，高标准严要求开展好教育实
践活动，并以这次会议为契机，
规范党内政治生活，坚持两手抓
两手硬，确保改革发展稳定等各
项工作有序推进。

中原区委常委班子召开专题民主生活会

开展批评“到人到事到思想”

本报讯（郑州报业集团记者 张倩）
昨日，经开区党工委召开党的
群众路线教育实践活动专题民
主生活会，围绕“为民务实清
廉”主题和“照镜子、正衣冠、洗
洗澡、治治病”总体要求，聚焦

“四风”问题，推心置腹地开展
批评和自我批评。

省委、市委联合第一督导组

组长刘有富全程参加并点评会议。
市委常委、副市长薛云伟主

持会议，并就进一步开展好教育
实践活动提出明确要求。

会上，经开区党工委书记、管
委会主任崔绍营代表班子作对照
检查，带头对自身存在问题进行
深入查摆和剖析，并诚恳听取党
工委班子成员对其批评意见。随

后，班子成员一一作对照检查，大
家自我批评揭短亮丑、相互批评
指出不足。各班子成员对批评意
见都表示诚恳接受、认真整改。

刘有富在点评时说，经开区
党工委民主生活会主题突出、问
题排查及时，各班子成员相互批
评时不绕弯子、不兜圈子、不相
互吹捧。问题说得透，根源挖得

深，民主生活会成为发现和解决
自身问题的重要平台。

就进一步开展好教育实践
活动，薛云伟表示，要持续深化学
习、持续查摆问题、持续推进整
改。要统筹处理好开展活动与推
进改革发展稳定的关系，坚持以
活动促改革、促发展、促稳定，时
刻铭记习近平总书记在经开区

视察时的重要讲话，在肯定中
增强信心和决心，从要求中认
清责任和使命，把要求、肯定、
期望转化为推进工作、扩大影
响、着力突破的强大动力，坚
持“两手抓”、“两促进”，不断
开拓进取、扩大成效，努力开
创以汽车产业为主导的现代制
造业新城建设新局面。

经开区党工委召开专题民主生活会

相互批评不绕弯子不兜圈子

本报讯（郑州报业集团记者
张乔普）7月4日，市委副书记、市
长马懿全程主持新密市委常委班子
专题民主生活会，并就进一步开展
好教育实践活动提出明确要求。

省市联合第二督导组组长、
省纪委驻省政协机关纪检组组长、
机关党组成员冯芳喜等参加会议。

新密市是马懿在第二批教育
实践活动中的联系点。活动开展
以来，马懿深入新密市乡镇、企
业，走进田间地头、社区楼院、企
业车间，广泛征求意见，详细了解
基层群众对教育实践活动的所想
所盼。会前，马懿审阅了新密市
委常委班子专题民主生活会的筹
备方案和常委班子及班子成员的

对照检查材料，与班子成员分别
谈心对话，沟通思想，交流看法。

马懿在主持民主生活会时
指出，新密市委常委班子坚持边
学、边查、边改，思想上重视、态
度上认真、谈心谈话坦诚，剖析
分析深刻，准备充分，具备了开会
的条件。为确保会议质量，马懿
提出四点要求：一要端正态度，
提高认识，坚持高标准、严要求，
敞开心扉、放平心态，认真开展
批评和自我批评。二要开门见
山，直奔主题，通过深入查摆，使
民主生活会成为发现和解决自
身问题的重要平台。三要用好
批评和自我批评的武器，聚焦

“四风”，深挖思想根源。四要发

扬民主，增进团结，真正达到“团
结—批评—团结”的目的，实现
班子更高层次的团结和信任。

民主生活会上，新密市委书
记蒿铁群代表新密市委常委班
子作对照检查，并带领常委班子
成员一一作对照检查，深刻查摆
班子和自身存在的问题，深入剖
析原因，坦诚开展批评和自我批
评。马懿不时询问情况，同大家
交换意见，对民主生活会进行点
评指导。整个民主生活会紧紧
围绕主题，达到了红红脸、出出
汗、洗洗澡、排排毒的效果，新密
市委常委同志对批评意见都表
示诚恳接受、认真整改。

冯芳喜对新密市专题民主

生活会进行点评。他指出，新密
市委常委班子专题民主生活会，
围绕“为民务实清廉”的主题，主
题明确、准备充分、严肃认真、富
有成效，真正收到了触及灵魂、
统一思想、弘扬正气、改进作风、
增进团结、共同提高的效果。民
主生活会有五个特点：聚焦“四
风”，主题鲜明突出，发言开门见
山，抓住了民主生活会的方向；
见筋见骨，问题准确到位，敢于
触及思想，正视矛盾和问题；触及
灵魂，剖析深刻入理，见人、见事、
见思想；真刀真枪，批评有“辣味”，
达到了真诚帮助、共同提高的目
的；方向明确，整改措施得力。

就下一步工作，马懿提出明

确要求：一要巩固和扩大民主生
活会的成果，真正把民主生活会
的成果体现在作风改进上、班子
和谐上、推动发展上。二要高标
准严要求开展好教育实践活动，
持续深化学习、持续查摆问题、
持续推进整改，通过一级带一
级，把新密市的教育实践活动不
断引向深入。三要以此次民主
生活会为契机，规范党内政治生
活，加强领导班子和干部队伍建
设。四要坚持两手抓、两手硬，
确保改革发展稳定各项工作有
序推进，真正把教育实践活动形
成的教育认识成果、作风转变成
果，转化为推动工作的动力、经
济社会发展的实效。

马懿指导新密市委常委班子专题民主生活会时要求

把教育实践活动成果转化为推动工作动力

市政协党组召开专题民主生活会

碰撞思想 查找问题 深挖根源
本报讯（郑州报业集团记者
武建玲）昨日，市政协党组利用
一天时间召开党的群众路线教育
实践活动专题民主生活会，聚焦“四
风”，认真开展批评与自我批评。

省委第一督导组组长、省政
协副主席、党组副书记靳绥东全
程参加并对会议情况进行点评，
省委第一督导组副组长、省人大
常委会民族侨务外事工作委员
会副主任王流章参加会议。

市委副书记，市政协主席、
党组书记王璋主持会议。

市政协副主席、党组副书记
张建国，市政协副主席、党组成

员崔凡、李玉辉、吴晓君、王顺生，
市政协秘书长、党组成员陈松林
参加会议。

会上，王璋首先代表市政协
党组作对照检查，随后作个人对
照检查，带头对自身存在的问题
进行查摆和剖析，并恳请市政协
党组成员提出批评。随后，市政
协党组成员逐个联系思想、工作
和生活实际，梳理自身在“四风”
等方面存在的问题，深入剖析原
因，提出下步整改措施，坦诚开
展批评与自我批评。大家认为，
这次专题民主生活会有交流、有
交锋、有交心、有共识、有共振、

有共勉，达到了红红脸、出出汗
的效果。

靳绥东在点评时说，市政协
党组民主生活会主题鲜明，求真务
实，不空不虚不偏，体现出四个特
点，即领导重视、态度端正；实事求
是，大胆批评；深刻剖析，寻根溯
源；注重整改，真纠真改，达到了班
子更高层次上的团结和信任。

针对下一步工作，靳绥东提
出三点要求。一要继续抓好整
改，最大限度地利用好这次相互
批评的积极成果，制订整改工作
方案，确保以实实在在的成效让
群众满意。二要重视建章立制，

针对教育实践活动中征求到的
意见、建议和大家在民主生活会
上提出的问题，建好台账，并坚
持边整改边建章立制，切实用制
度管人管事、用制度规范权力、
用制度固化整改成果。三要抓
好自身建设，夯实队伍素质，从
严管理干部，加强民主监督，不
断增强班子的战斗力和凝聚力，
以更加优良的作风不断开创全
市政协工作新局面。

王璋代表市政协党组进行
总结并作表态发言。他希望大
家做到不观望，从自身做起；不
降低标准，严格要求自己；不应

付差事，以活动为契机持续修
养、提升自我。针对巩固专题民
主生活会成果，深入开展教育实
践活动，进一步加强市政协班子
思想政治建设，王璋提出，要整
理吸纳意见，抓好整改落实；注
重加强学习，提高履职水平；增
强宗旨意识，转变工作作风；积
极探索创新，稳步推进改革；建
立完善制度，健全长效机制；坚
持勤政廉政，树立良好形象，以
务实的态度和有力的措施，取得
群众满意的新成效。

省委第一督导组成员、市委活
动办有关负责人全程参加会议。
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